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１ 会  議  名 広報広聴委員会 
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４ 出 席 委 員 濵﨑國治委員長、渡辺久治副委員長、白石純一委員、 

 濵田洋一委員、竹原信一委員、仮屋園一徳委員 

 

５ 事務局職員 議事係 大漉 昭裕 

 

６ 会議に付した事件 

・議員と語る会について 

 

７ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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広報広聴委員会 ８月２９日（月）              開 会  １１時５３分 

 

審査の経過概要 

 

濵﨑國治委員長 

ただいまから、広報広聴委員会を開会いたします。 

  先の全員協議会において、議員と語る会のこれまでの、７月２８日の委員会での決定事項

等について報告したところでありますが、きょうは次回の広報広聴委員会におきまして、議

員と語る会で議会から報告をしてきた事案があります。前回の時はですね、阿久根高校跡地

活用についての経緯と議会の取り組みについて報告しました。２つ目は、市民交流センター

等建設計画の経緯と議会の対応について行いました。３つ目が地方創生事業の概要と市議会

の取り組みについて、この３点について報告をしてきたところであります。それからマイナ

ンバー制度の概要についてということで４項目について報告をしてきました。 

  そこで皆さん方にきょうお願いしたいのは、次期委員会までにこれまで議会で審議した、

あるいは決定した事項等について議員と語る会で報告したいというのを、それぞれが検討し

ていただいて、持ち寄ってですね、具体的にこれこれについて報告していこうということで

していきたいと思いますので、よろしくお願いします。 

  それから、きょうの課題でもあったんですが、日程についてですね、平日の夜と日曜の昼、

平日の夜が９カ所、日曜の昼が３カ所ということでしてあります。これについても相手方が

ありますので、例えば皆さん方のほうでこういうところもいいんじゃないかというところが

あったらですね、ぜひしていただきたいと思います。これは具体的には事務局とこちらのほ

うで区長さん方、委員会を含めてですね、協議してどうなるかですね。 

それから、もう一つは団体の関係であります。２日間ですね。これまでＰＴＡとか消防団

とか漁協、観光協会、ＪＡ園芸・果樹部会ということでしてきましたけども、ほかに皆さん

方からこういうところとしたいというところがあったら具体的にぜひ提案をしていただきた

いと思います。 

それから各地域での開催場所について、市街地については北さつま漁業で、もしするんだ

ったらおれんじ鉄道の阿久根駅を会場にしたらどうかということで提案がありまして、その

方向で進めています。そこで、白石議員のほうからこれについて日程的なのを調整をしたと

いうことがありましたので、その辺についてちょっとお願いします。 

白石純一委員 

  伺いましたら、２０日の木曜日は予定があるみたいなので、それ以外でしたら、今のとこ

ろですね。ただしこれから何か入ってこなければということでした。 

濵﨑國治委員長 

  今のところ１０月２０日の木曜日には阿久根駅のほうで行事が組まれているということで

すね。ということで、これについては、開催場所、市街地については２０日を除いた日で、

できれば阿久根駅のほうで開催していきたいということでしていきたいと思います。よろし

くお願いいたします。 

  それから、特に問題になりましたのが班編成についてであります。１グループ５名の３班。

できる限り昨年と違う場所、メンバーで回れるように調整してほしいということで、実施要

項の改正で議員と語る会実施要項第６条第２項中、「基準とし」というのを「勘案し」とい

うことになりましたので、これについて大分前とすれば勘案しとしましたので、柔軟な対応

ができるのではないかということを考えておりますので、その辺を確認していきたいという

ふうに思っております。 

  一番のあれは、次回の委員会の時に、議会からのどういう報告をするかというのをですね、

ぜひ考えておいていただきたいと思います。 

  次回は、スケジュールからしますと９月５日、広報広聴委員会、配布資料、意見交換テー
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マ検討としてあります。５日が本会議ですので、議案の案件がそう多くないですので、本会

議終了後ということでしていきたいと思います。 

  それから、事務局にはうちが本会議終了後ということでしますから、ほかの委員会がある

ときはうちの後でもしてくださいというふうにお願いします。 

  皆さん方から御意見ないですか。 

竹原信一委員 

  テーマという言葉を使ったり、報告事項という言葉を使ったりしてるんですけど、テーマ

というと議論のテーマという誤解を受けやすいので、報告事項という言葉に統一して使って

いただきたいと思います。 

濵﨑國治委員長 

  報告内容ということでありますので、議会の活動状況、議案等の審議状況、その他重要と

思われる事項ということでありますので、特に重要な議案の決定がされた場合についても、

そういうことでどういう過程で決定されたかということはしていいと思いますので、ぜひあ

くまでもテーマというのは報告事項ということで御理解してください。すでに決定した事項

についてですね。あるいは今進んでいることでどういう審議がされているかということもで

すので、それからしますと市民交流センター等もですね。 

竹原信一委員 

  とりあえずのということですから、住民からこんなことについてと言われればそれに入っ

ていかないかんわけで、一番スタートの段階でのとりあえずの報告事項という話ですから。 

濵﨑國治委員長 

  議員と語る会の文章としてわかりやすいようにせないかんもんですから、そういうことで

すので、報告事項はですね。前ののをごらんになれば、その辺がよく御理解できるのかなと

いうふうに思います。よろしくお願いします。 

  ほかになければ。 

濵田洋一委員 

  昨年の語る会の表紙がありますよ、議員の顔写真が載ってますよね。ある地区でですね、

赤瀬川だったかな、そこに名前を入れてほしいというのがあって、そうしないとわからんと

いうことで要望しますと、前回ちょっとあったんですよ。 

濵﨑國治委員長 

  空欄がありますから、ちょっと離して名前を入れるスペースを設けるということでしてい

きたいと思います。 

  ほかにないですか。 

  ［「なし」と呼ぶ者あり］ 

  なかったら本日の広報広聴委員会を閉会いたします。 

 

 

（閉 会  １２時０４分） 

                  広報広聴委員会委員長  濵﨑 國治 


